

## Eveil à la foi - La Parole LA PAROLE DE DIEU INTERESSE AUSSI LES TOUT-PETITS

- -Allo?.... Madame X.
- -Oui.
- -Je suis Madame Y, animatrice d'Eveil à la foi de la paroisse. Vous êtes bien la maman de Mathilde ?
- -Tout à fait
- -Il y a trois ans et demi, vous avez fait baptiser Mathilde. Savez-vous qu'il existe une activité d'Eveil à la foi près de chez vous ?
- -Non, je pensais qu'il fallait attendre que Mathilde soit en CE2 pour l'inscrire au catéchisme.
- -Nous avons la chance, dans notre paroisse, d'avoir des parents qui se sont engagés à assurer un Eveil à la foi sur toute l'année scolaire. Nous proposons environ huit rencontres, d'une heure le dimanche matin, pour les enfants de 4 à 8 ans. Votre fille pourrait y participer. Elle y retrouvera des camarades de classe qui, comme elle, apprendront à mieux connaître Jésus tout en s'amusant. Vous vous êtes engagés, en tant que parents, à donner une éducation chrétienne à votre enfant, lors du baptême. Qu'en pensez-vous ?
- -Cela me semble une très bonne idée, d'autant qu'elle pose beaucoup de questions sur la religion. Je dois avouer que je suis bien embêtée pour y répondre. Si elle peut commencer à avoir une culture chrétienne, cela ne peut que lui servir. Je veux bien l'inscrire. J'en parle d'abord à mon mari. Merci pour votre appel.
- -Merci à vous. Je vous recontacterai pour vous donner les dates et les lieux de rencontres. Bonne journée!

paroisse St Martin de la Risle